

Refinación está matando las finanzas de Pemex

by [Staff Oil & Gas Magazine](#)

[julio 15, 2022](#)

Las refinerías Deer Park y Dos Bocas añaden presión a las finanzas de Pemex, asegura Moody's.

Apostar por el negocio de refinación agravó las pérdidas monetarias de Petróleos Mexicanos (Pemex) disminuyendo la posibilidad de regresar a la empresa productiva del estado a la rentabilidad, informó Moody's en su último reporte de calificación crediticia de la petrolera.

Las refinerías Deer Park y Dos Bocas ejercen presión sobre el presupuesto de la petrolera nacional, además de generar dudas sobre el retorno de inversión y un riesgo de sobrecostos, lo que provocarían un mayor deterioro en sus finanzas.

El lunes pasado la calificadora rebajó de nueva cuenta la calificación crediticia de Pemex.

Las inversiones realizadas en refinación fue una de las principales motivos para la rebaja en la nota de la petrolera nacional.

“Las expectativas de Moody's sobre el continuo flujo de caja libre negativo y la necesidad de grandes cantidades de financiación externa dada las pérdidas persistentes en el negocio de refinación de la empresa”, explica en su análisis.

La calificadora consideró que ante la amplia capacidad de refinación, tanto a nivel global como en América del Norte, “es probable que el rendimiento económico de las inversiones en refinación sea bajo a mediano y largo plazo dada la tendencia actual de transición de carbono en todo el mundo”.

En el documento, Moody's asegura que una vez que se complete la construcción de la refinería Olmeca, agregará exposición a un margen más bajo de producción de combustible y reducirá las exportaciones de crudo de Pemex y por lo tanto sus ingresos en dólares.

La agencia subrayó que los desafíos más a corto plazo son los riesgos de mayores costos operativos de refinación desde el momento en que la refinería de Olmeca se complete hasta que opera al 95% de su capacidad.